

# WAJAH KORUPTOR

## Wakili Danramil, Batuud Koramil 09/Karangtengah Hadiri Loka Karya Mini Lintas Sektoral

Muhammad Makruf - [DEMAK.WAJAHKORUPTOR.COM](http://DEMAK.WAJAHKORUPTOR.COM)

Dec 6, 2022 - 13:50



*Giat Batuud Koramil 09/Karangtengah Hadiri Loka Karya Mini Lintas Sektoral*

DEMAK - Danramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak yang diwakili Batuud Peltu Bambang menghadiri Loka Karya Mini Triwulan ke-4 Lintas Sektoral di Aula Kecamatan Karangtengah, Kabupaten Demak, Selasa (06/12/2022).

Acara yang dipimpin langsung Plt. Camat Karangtengah Mulyanto A.P.M.Si ini dihadiri juga oleh Kapolsek Karangtengah, Kepala Puskesmas Karangtengah, Petugas PLKB dan Kades se-Kecamatan Karangtengah.

Dalam Loka Karya Mini Triwulan kali ini membahas tentang permasalahan yang sedang terjadi di wilayah Kecamatan Karangtengah, dan bagaimana cara menangani secara bersama.

Plt. Camat Karangtengah Mulyanto dalam kesempatan itu menyampaikan bahwa dalam rakor Loka Karya, bagi seluruh peserta dipersilahkan untuk memberikan masukan terkait masalah yang ada, sehingga nantinya dapat ditangani secara bersama.



"Dengan diadakan kegiatan lintas sektor ini menjadi evaluasi kita tentang program – program yang telah berjalan, sehingga semua tahu dan semua ikut berperan serta dalam mengatasinya," ucapnya.

Ia menjelaskan, hingga saat ini di wilayah Kecamatan Karangtengah masih dijumpai adanya warga yang belum mempunyai fasilitas kesehatan berupa jamban untuk MCK.

"Ini menjadi PR kita bersama. Karena masalah kesehatan merupakan prioritas masyarakat," jelasnya.

Kepala Puskesmas Karangtengah, Naura, memaparkan permasalahan kesehatan yang terjadi di tengah masyarakat, dan sudah atau sedang ditangani pihak Puskesmas. Masalah yang dihadapi saat ini diantaranya masalah angka kematian ibu hamil maupun bersalin, masalah angka gizi buruk yang sudah menurun, masalah stunting, masalah Covid-19 yang diperkirakan akan kembali muncul di wilayah Karangtengah, dan masalah Demam Berdarah dengan angka kasus kematian meningkat menjadi 2 orang.

"Bahkan kasus ODGJ di wilayah kita mencapai 200 orang. Semua ini menjadi prioritas kami Puskesmas Karangtengah. Mohon dukungan dari semua pihak," ungkapnya.

Sementara Batuud Koramil 09/Karangtengah Peltu Bambang mengharapkan, seluruh peserta Loka Karya Mini dapat memberikan saran dan usul serta masukan terkait permasalahan yang ada, khususnya masalah kesehatan masyarakat.

"Saya berharap, semua pihak saling mendukung. Kepala desa juga harus proaktif dalam memberikan edukasi dan sosialisasi tentang program yang telah dilaksanakan oleh Pemerintah, khususnya program-program dari Puskesmas," kata Peltu Bambang.

Lebih lanjut, kata Bambang, untuk memelihara lintas sektor perlu dilakukan upaya kerjasama sehingga dapat terwujud mutu dan kinerja Puskesmas dalam pelayanan kepada masyarakat.

"Dan sebagai aparat kewilayahan, kami akan siap membantu dan mendukung semua program yang ada," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak